

## SUMMARY

# ANALISA PENERAPAN PEDOMAN PERILAKU PENYIARAN DAN STANDAR PROGRAM SIARAN (SEBUAH STUDI KASUS RAGAM PERSEPSI ANTARA KPI DAN ANTV PADA PROGRAM ACARA PESBUKERS)

Ikkal Rachmat, ST, MT 0320107801 Sumartono, S.Sos, M.Si 0307036802 Drs. Abdurrahman Jemat, MS  
0301085903

Created by Ikkal Rachmat, ST, MT

**Subject** : ETIKA, PENYIARAN, STANDAR PROGRAM SIARAN  
**Subject Alt** : ETHICS, BROADCASTING, STANDARD PROGRAM PRESS  
**Keyword** : persepsi;pedoman perilaku penyiaran (p3);standar program siaran (sps)

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk memahami jenis pelanggaran, faktor dominan pelanggaran, sanksi pelanggaran dan untuk mengetahui perspektif tentang program televisi yang sehat. Subjek dalam penelitian ini adalah Komisi Penyiaran Indonesia Pusat & ANTV pada program televisi Pesbukers. Metode yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, dengan menggunakan teknik sampling non probability sampling dengan model sampel purposive sampling. Pertama, menonton program televisi Pesbukers ANTV episode 20, 22, 23, 24, 25 Juli 2013. Kedua, melakukan analisis penerapan kode etik penyiaran (P3) dan Standar Program Siaran (SPS). Ketiga, dalam melakukan kegiatan mengumpulkan data melalui mekanisme wawancara dengan Komisi Penyiaran Indonesia tentang program televisi Pesbuker ANTV pada episode di atas dan Perspektif program televisi yang sehat, dan melakukan kegiatan mengumpulkan data melalui mekanisme wawancara dengan beberapa pemangku kepentingan sebagai tim produksi "Pesbukers" ANTV pada episode di atas dan perspektif ANTV tentang program televisi yang sehat. Hasil penelitian, didapatkan bahwa P3 dan SPS merupakan satu kesatuan yang tidak dapat dipisahkan dan menjadi acuan bagi lembaga penyiaran dan Komisi Penyiaran Indonesia, sebagai dasar, tujuan dan arah dalam setiap program siaran televisi, kategori informasi, kategori pendidikan dan kategori hiburan, serta mengatur dan mengawasi sistem penyiaran nasional di Indonesia. Jenis pelanggaran pada program televisi "Pesbukers" ANTV episode tersebut meliputi jenis pelanggaran terhadap perlindungan orang dan / atau kelompok orang tertentu, norma kesusilaan dan moralitas, perlindungan anak, dan klasifikasi program siaran, kalimat kasar seperti cenderung menghina seseorang. P3 dan SPS harus menjadi pedoman untuk / dalam kegiatan produksi program televisi sehingga menghasilkan tontonan yang baik, sehat dan manfaat.

**Contributor** : Sumartono, S.Sos, M.Si  
**Date Create** : 16/12/2015  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Research-0320107801\_101115  
**Collection** : 0320107801\_101115

**Source** : LAPORAN AKHIR HIBAH BERSAING  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komunikasi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 LPPM

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor